



Rosenheimer Hagelabwehr im Dauereinsatz

Beitrag

In der vergangenen Woche mussten die Hagelflieger des Landkreises gleich an drei Tagen in die Luft gehen, um hagelträchtige Gewitterwolken zu impfen. Zuletzt am vergangenen Sonntag, als sich am späten Nachmittag mehrere mächtige Gewitterwolken über dem Oberland und dem Chiemgau entluden. Dabei entstand auch das eindrucksvolle Bild von Volker Eschenbach von der Firma Planwerk Hostagärtnerei aus Prien a. Chiemsee.

Damit waren die beiden Einsatzflugzeuge in der vergangenen Woche über acht Stunden in der Luft. Die Zahl der Flugstunden in der bisherigen Hagelsaison summiert sich damit auf über 18 Stunden an sieben Einsatztagen. Wichtig für die Erfolgsbewertung der Einsätze ist die Nutzung der RO-BERTA Hagelabwehr-App, die seit diesem Jahr auch für IOS Nutzer zur Verfügung steht. Somit könnten alle Handynutzer wertvolle Mitteilungen über die Niederschläge bei Hagelabwehrflügen liefern.

Bericht und Foto (von Volker Eschenbach): Landratsamt Rosenheim





Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER DER MÜNCHNER PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Rosenheim